
Протокол №   1  

Общего собрания   коллектива   

МДОУ «Детский сад № 52 «Чебурашка» 

  

  «30» января 2017г 

Председатель Устенко Е.А. 

 Секретарь Семендяева И. А.. 

Всего членов общего собрания:  32 . 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:  31. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Выполнение Коллективного договора в 2016 году 

Заведующий МДОУ Устенко Е.А. 

Председатель профсоюзного комитета Кизим Н.Н. 

2. Выполнение Соглашения по охране труда за 2016 г. 

Председатель профсоюзного комитета Кизим Н.Н. 

3. Ознакомление с записями в трудовой книжке. 

4. О благотворительном пожертвовании денежных средств в  «Фонд Милосердия» 

  

  

Слушали: Семендяева И.А., секретарь Общего собрания представила повестку дня 

Общего собрания. Предложила внести предложения, дополнения и проголосовать. 

Выступали: Толмачева И.В., воспитатель предложила принять повестку дня Общего 

собрания в предложенном варианте.  

Голосовали «за» - 31. 

            «против» - 0. 

Решили: Принять повестку дня Общего собрания в предложенном варианте. 

 

1.Слушали: Устенко Е.А., заведующий МДОУ выступала от лица работодателя. 

Рассказала об исполнении Коллективного договора в 2016 г. по разделам: «Общие 

положения», «Обеспечение занятости работников», «Рабочее время и время отдыха», 

«Оплата и нормирование труда», «Социальные гарантии и льготы», «Охрана труда и 

здоровье» 

За 2016 г. повысили свою квалификацию 5 человек:  4 педагога защитились на   высшую 

квалификационную категорию,1 педагог – первую квалификационную категорию.   

Из фонда социального страхования оплачивались листы временной 

нетрудоспособности, отпуска по уходу за ребенком до 1,5 – 3 лет – 1 чел.  

 Слушали: Кизим Н.Н., председатель профсоюзного комитета выступила со стороны 

работников. Рассказала об исполнении Коллективного договора по разделам: «Гарантии 

профсоюзной деятельности», «Обязательства профкома», «О контроле  за выполнением 

настоящего договора» 

За отчетный период  состав членов профсоюза нашей профсоюзной первичной 

организации составил 30 чел.,  1  декретчик. За отчетный период проведено 5 заседаний 

профсоюзного комитета (ПК). На рассмотрение ПК вносились такие вопросы:  

- подготовка и проведение профсоюзных мероприятий; 

- утверждение графиков отпусков; 



- перечисление средств в «Фонд милосердия». 

ПК принимал активное участие в работе комиссии по охране труда, участвовал в 

рейдах по проверке рабочих мест, кабинетов, наличии и состоянии спецодежды. 

Председатель ПК Кизим Н.Н. является членом комиссии для распределения 

стимулирующей части фонда оплаты труда работникам МДОУ. 

Были организованы вечера отдыха для работников в честь профессионального 

праздника «Дня дошкольного работника», юбилей детского сада, на Новый год и 8 Марта. 

Не забыты и неработающие пенсионеры: их поздравляли со всеми праздниками, 

постоянно приглашали на вечера отдыха наших работников. Эти традиции сплачивают 

коллектив, создают позитивное настроение и улучшают микроклимат в коллективе. 

Выступили: Кузнецова Л.А., воспитатель предложила признать выполнение 

Коллективного договора за 2016 г. удовлетворительным.  

 Председатель Общего собрания Устенко Е.А. вынесла предложение на 

голосование. 

Голосовали «за» - 31. 

            «против» - 0. 

Решили: Признать выполнение Коллективного договора за 2016г. 

удовлетворительным.   

 Слушали: Климова Е.П., старший воспитатель о выполнении плана по охране труда и 

обеспечению безопасности воспитанников МДОУ за 2016г.  

Произведено благоустройство территории, оснащение оборудованием на  игровых 

площадках, обслуживающий персонал был обеспечен спец.одеждой, произведен  текущий 

ремонт зданий, ремонт канализационной системы во второй младшей группе, пищеблоке, 

поклейка обоев в  группах. Обучение  ОТ, ГО ЧС  заведующей и завхоза по 

пож.минимуму.  Замена элетрощита на пищеблоке и замена  технологического 

оборудования, ремонт кровли, отмостки. Приобретен новый пожарный щит.  

       Выступили: Розенталь О.С., помощник воспитателя  предложила признать 

выполнение плана работы по охране труда и обеспечению безопасности воспитанников и 

работников МДОУ за 2016 г. удовлетворительным. ПК разработать план работы по охране 

труда и обеспечению безопасности воспитанников и работников МДОУ на 2017 г в срок 

до 02.02 2017г. и представить его для обсуждения и принятия на заседание Общего 

собрания      

Председатель Общего собрания Устенко Е.А. вынесла предложение на 

голосование. 

Голосовали «за» - 31. 

            «против» - 0. 

Решили: Признать выполнение плана работы по охране труда и обеспечению 

безопасности воспитанников и работников МДОУ за 2016г. удовлетворительным. 

2. Слушали: Кизим Н.Н., председатель ПК рассказала о выполнении соглашения по 

охране труда за 2016 г. представила акт выполнения соглашения по охране труда от 30  

декабря 2016 г. 

Соглашение по охране труда было принятое в  2016 г. и выполнено полностью.  

Все работники своевременно обеспечивались спецодеждой, инвентарем. Во время 

гололеда территория своевременно очищалась и посыпалась песком. За 2016 год ПК 

ежемесячно проводились рейды совместно с комиссией по охране труда по выполнению 



Соглашения по охране труда,  составлены соответствующие акты. Работодателем были 

выполнены все запланированные мероприятия. 

Претензий со стороны ПК к выполнению Соглашения по охране труда за 2016 г. к 

работодателю нет. Предложено отметить хорошую работу администрации в 2016 г.  

Выступили: Чурилова Н.А., повар предложила признать выполнение Соглашения 

по охране труда за 2016 г удовлетворительным. 

Председатель Общего собрания Устенко Е.А. вынесла предложение на 

голосование. 

Голосовали «за» - 31. 

            «против» - 0. 

Решили: Признать выполнение Соглашения по охране труда за 2016 г 

удовлетворительным. 

3. Слушали: Устенко Е.А., заведующая МДОУ ознакомила сотрудников ДОУ с записями 

в трудовой книжке. 

  

Слушали: Семендяева И.А., секретарь Общего собрания представила на обсуждение и 

голосование проект решения Общего собрания. 

Голосовали «за» - 31. 

            «против» - 0. 

4. Слушали: заведующую МДОУ «Детский сад № 52 «Чебурашка» Устенко Е.А.   об 

оказании благотворительности   в «Фонд Милосердия». 

  Выступила: воспитатель Микулич Л.А.  с предложением перечислить в «Фонд 

Милосердия»  с заработной платы:  воспитателям по 200 рублей, обслуживающему 

персоналу – 100 рублей. 

 Голосовали «за» - 31. 

            «против» - 0. 

Решили: 
   Удержать у воспитателей по 200 рублей, обслуживающего персонала – 100 рублей из 

заработной платы каждого сотрудника в   «Фонд Милосердия». 

 

 

РЕШЕНИЕ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ 

1. Признать выполнение плана работы по охране труда и обеспечению безопасности 

воспитанников и работников МДОУ за 2016г. удовлетворительным. 

2. Признать выполнение Соглашения по охране труда за 2016 г удовлетворительным. 

3. Ознакомить под роспись сотрудников с записями в трудовой книжке.  

4.Удержать у воспитателей по 200 рублей, обслуживающего персонала – 100 рублей из 

заработной платы каждого сотрудника в   «Фонд Милосердия». 

 

 

 

 Председатель  ________________  Устенко Е.А 

 

Секретарь  ________________  Семендяева И.А. 


